

CAPITANES

Buenas noticias

Con todo y las presiones inflacionarias, y que las expectativas de crecimiento para el año no son muy alentadoras, S&P pasó de negativa a estable la perspectiva de calificación crediticia del País.

Estas son buenas noticias, pues el panorama se había mantenido negativo desde hace más de dos años, cuando la calificadora rebajó la nota del País en marzo de 2020, para dejarla en BBB+.

Eso sí, según la calificadora, el movimiento fue posible gracias a décadas de una relativa estabilidad macroeconómica que han impedido que, a pesar de la crisis, el País se hunda.

Pero hay un detalle muy importante: la mejora de la perspectiva está también motivada por el ciclo político en el que nos encontramos y que el Congreso se encuentra polarizado, factores por los que la agencia no espera que se aprueben reformas constitucionales que deterioren el entorno de los negocios.

Lo anterior es muestra de que las propuestas del Presidente **Andrés Manuel López Obrador** son consideradas un riesgo real que podría estar frenado el desempeño económico.

Para que de ahora en adelante la calificación mejore, será clave que las finanzas se sigan manejando con prudencia, pero también que se dejen atrás aquellas reformas que ponen en duda el estado de derecho.